

うじごう歯科医院へいらっしやい!

今回、ご紹介させて頂くのは、**藤原 陽世・理空・颯人・心勇**くんです。
 お母さんからコメントを頂きました!

「毎回お世話になっています。
 私の子供の頃の歯医者といえば痛くて怖い所で、行くのが嫌だった
 思い出が…」

でも、うじごう歯科を紹介して貰って通院するようになり、
 優しい先生・スタッフさんで安心して通うことが出来ています。子供
 達も歯医者へ行くことを喜んでます。ありがとうございます☆彡

とても嬉しいコメントをありがとうございます(^^)
 これからも、ご家族皆さんで通ってください!
 心よりお待ちしております♡



暑かった夏も終わり徐々に秋の気配がしてきました。リオオリンピックピクニックも過去最多のメダル獲得
 という素晴らしい結果で幕を下ろし、選手の大活躍
 の姿に感動させられる日々でした。特に団体戦
 の競技では「チーム力」の素晴らしさを感じまし
 た。うじごうスタッフも一致団結し今後も頑張っ
 ていきたいと思えます!

「食欲の秋」というテーマで、この秋絶対コレ食べたい!
 と思うものは何!?!とスタッフに聞いてみました!
 新聞ではピックアップしたスタッフのみ紹介しますね♪
 他スタッフの記事は掲示板をご覧ください☆



普段は控えている「スイーツ♪」願わくばホテルのアフタヌーンティーならもっと最高かも…



笠岡にあるシャコ井の店の「シャコ井!」数量限定で食べるのも至難の業! 鳥越



京都ふたばの「豆大福」二つ三つと頬張りながら紅葉の京都を歩きたい! 奥さん



京都の二条城で食べれる「金箔ソフト」ダイエット成功したご褒美



鳥取県にある漁師小屋の「特上海鮮丼」ボリュームたっぷり2600円の価値あります! 小野



「下関のふぐ」お鍋にお刺身、唐揚げなど今年は友達と下関にグルメツアーだ☆ 小山



「金箔輪」(きんぶくりん)と読みます。宝塚の菅屋というお店の菓を使った名物です! 高橋



「我が家の炊き込みご飯」具のたっぷり入った炊き込みご飯が最高! 田中し



カナダの国民食! 「プーティン」見た目は微妙ですが味は絶品ですよ! 田中さ



京都の「特選都路里パフェ」両親と紅葉を見に行くと必ず立ち寄ります。抹茶好きにはたまります! 新池



「肉!」希少部位と言われる減多に食べれないお肉を堪能したい... 河田



オーダーズの「スフレ」ずっと行きたくて行けてないので今秋こそ! 山本

NEW STAFF 紹介♪



歯科医師
 小山 梨菜

血液型: A型
 趣味: 映画鑑賞
 好きな食べ物: お肉♡
 10年後の夢: キレイなママ(笑)

メッセージ
 水曜日しか皆様にお会いする機会はありませんが、精一杯頑張りますのでよくお願い致します!

新池さん、おかえりなさい
 昨年9月から産休に入っていた
 歯科助手の新池が5月より
 復帰いたしました!
 「この度、しばらくの産休育休を経て、5月より復帰致しました! 3人目、ただただ可愛い一言です(笑) またさらにパワーアップして頑張ります! よろしくお願います♡」



行先の分からない社員旅行！？

今年の当院の医院旅行は、初の試みとして
A班とB班との2グループに分かれて行くことになりました。
なんと行く場所も内容も全く違うのです。

何も考えず、ツアーに参加するだけの、至れり尽くせりツアーのA班。
往復の交通機関と宿泊場所だけしか決まっていない自由気ままなB班。
しかも恐ろしいことに、行き先はスタッフは誰も知りません。

院長のみが内容を理解し出発までスタッフに詳細は伝えられないミステリーツアーになっているのです。
スタッフは行き先が心配で心配でしょうがないようで院長から一週間ごとに小出しでヒントが出ています。

第一回目ヒント A班は岡山より北へ向かい、B班は岡山より南に向かいます。

第二回目ヒント A班もB班もテーマは「大自然」です。

第三回目ヒント A班の行き先は、私が何回か行ったことのある大好きな場所ですが
B班の行き先は、行ったことも行こうと思ったこともない場所です。

一体、スタッフたちは、どこに連れていかれるのでしょうか。次の院内新聞では、
スタッフから旅行報告をしてもらいますね。楽しみにしておいてください。 院長



祝！結婚

8月吉日、木曜スタッフの相山Drが結婚しました♡

新婚生活真っ只中の相山Drに質問してみました♡



Q. 奥さんの
どんなところが
好きですか？

A. 優しくて仕
事熱心、価値観
が
似ているところ

明るく毎日が楽しい家庭を築きたいとのことでした♪

相山Drいつまでもお幸せに~~~~~っ♡♡♡

七夕イベントを7月1日
から7日までの1週間行いました。
可愛らしく楽しい事や真剣な願い事など
皆の様々な思い出で世がいつぱいになりました。
今年も晴天にも恵まれきょうと皆の願い事も
空に届いたはず★願い事叶うといいね！

七夕 イベント行いました



歯周病と全身疾患

歯周病はたいしたことないと思いませんか？

歯周病は細菌の感染によって引き起こされる病気です。

この細菌によって歯茎に炎症が起き、深い歯周ポケットが
できるような状態になると、歯周ポケットから体内に細菌が入り、
歯茎の血管を通じて全身の血液に流れ込みます。これが全身の組織や
臓器に行きわたり、何らかの影響を与えると考えられています。

歯周病が関連する全身疾患の代表的なものが右の図になります。

歯周病は口腔内の問題だからととまりません。

歯周病の予防や治療は、全身の様々な病気の予防や治療に役立つこ
ともなり、健康な生活を送るためにとても大切です。

